Primary seguirá acompañando a la Bolsa de Valores de Asunción en su evolución

Primary es la empresa de tecnología del Grupo Matba Rofex, enfocada en el desarrollo de productos de software para el mercado de capitales. Recientemente ha renovado su contrato de provisión de servicios con la Bolsa de Valores de Asunción (BVA).

La Bolsa de Valores de Asunción continua con un fuerte desarrollo en la evolución de su negocio, y para soportar esa tendencia, ha renovado su vínculo tecnológico con Primary. La relación comercial entre ambas entidades se inició en 2012.

La evolución del mercado de capitales de Paraguay es muy favorable, con crecimiento constante en los últimos años que se traduce en la consolidación del mercado secundario de renta variable, el surgimiento de un prominente segmento de fondos comunes de inversión, y la aparición de nuevas casas de bolsa y administradoras de fondos, de capitales tanto locales como internacionales.

Rodrigo Rojas, Gerente General de BVA, destaca además el surgimiento de instrumentos como el Reporto, así como la negociación de instrumentos relacionados a los fondos de inversión. "Estos niveles de crecimiento fueron acompañados por la Bolsa de Valores de Asunción, enfocándonos en el desarrollo de nuestros colaboradores, nuestros procesos y nuestra tecnología. Ese impacto se traduce también en una identidad nueva que acompaña nuestra visión hacia el futuro".

En cuanto a la renovación del acuerdo comercial de Primary con BVA, Iván Dalonso, Gerente Comercial del Grupo Matba Rofex, indica: "acompañaremos a la Bolsa de Asunción en su evolución tecnológica durante los próximos años. Agradecemos profundamente la confianza que depositan en nosotros".

En relación a este punto, Rojas afirma que "la BVA viene desarrollando alternativas de innovación en tecnología en los últimos 10 años con la incorporación del Sistema Electrónico de Negociación (SEN) desarrollado con el equipo de Primary. Esto permitió que actualmente el 98% de las negociaciones en Bolsa sean electrónicas, diferencial que fue muy importante en la pandemia, ya que permitió seguir ofreciendo nuestros servicios, para el desarrollo normal de las operaciones bursátiles".

"La integración con las nuevas plataformas PTP y PBP (sistemas core de negociación y clearing respectivamente) de Primary permitirá mayor eficiencia y control del proceso de liquidación y adecuación a opciones de negociación más versátiles", agrega el ejecutivo de BVA.

Además, al tratarse de plataformas totalmente orientadas a la integración abierta vía APIs, la BVA podrá fortalecer su estrategia de provisión y consumo de datos e

información de forma ágil y dinámica a las casas de bolsa, a la Comisión Nacional de Valores y otras entidades interesadas del Paraguay o de otras latitudes.

Primary es protagonista en la construcción de la infraestructura del mercado de capitales de Paraguay.